

Filmarán "La ruta de los caídos"

Escrito por Comunicado
Miércoles 24 de Mayo de 2017 15:09

GUAYMAS, Son., 24 de Mayo de 2017.- Del 25 al 26 de mayo, la Casa Productora Tequila Gang, trabajará y filmará en Guaymas algunas escenas para la película "La ruta de los caídos", del productor Alejandro Springall.

El director de Desarrollo Económico y Turístico, Juan José Cordero Gutiérrez, indicó que la filmación se realizará en la Estación de tren de Guaymas, en donde se recrearán escenas que requiere la película. La casa productora eligió a Guaymas porque cuenta con una estación de tren y con edificios de época en el mismo lugar.

"La ruta de los caídos" retomará el tema de la expulsión de los chinos, bajo un guión realizado por el sonorese Memo Munro y se grabará en diferentes ciudades de Sonora.

La filmación de escenas será jueves y viernes entre las 5 y las 23 horas; y para lograr escenificar algunos momentos de la trama, se dará un cambio temporal a la estación de tren y sitios aledaños. Tránsito Municipal implementará un operativo para desviar la vialidad a la altura de la avenida Serdán en calle 29 a la 31, en horario de 7 de la mañana hasta las 21 horas, en apoyo a los realizadores.

GENERA EMPLEO

Serán 350 los extras lo que participen en esta película sumándose a ellos ciudadanos americanos residentes de San Carlos, Nuevo Guaymas.

El titular Municipal de Economía dijo que la industria del cine deja gran derrama al municipio, a partir de que el equipo de producción ocupa un significativo número de habitaciones en la localidad, por ello se promueve y dan facilidades a este tipo de eventos, indicó.

Participan como actores en la película Joaquín Cossío "el cochi loco", Dolores Heredia, y Juan Manuel Bernal, entre otros.

Filmarán "La ruta de los caídos"

Escrito por Comunicado

Miércoles 24 de Mayo de 2017 15:09
